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ごあいさつ 

初春の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上

げます。また、日頃より多大なご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。  
本年も皆様にとって、よき年でありますよう、心よりお祈り申し上げます。 
加速する人口減少は自治体の税収減をもたらします。「今」に暮らしてい

る私たちだけが良ければいいというわけではありません。「将来への責任」

を念頭に草津市の発展につながるよう、精一杯頑張ってまいります。 

  
責任をもって次の世代に引き渡せる草津市を作ります。 皆様との 

約束 あなたの声と共に 草津を前へ 

草津市議会議員 

市政ワンポイント情報 

東京２０２０オリンピック聖火リレーが草津に来ます。聖火

リレーは令和２年５月２８・２９日の両日に滋賀県の各市を

めぐります。滋賀県内での聖火ランナーには競馬騎手武

豊氏、ミュージシャン西川貴教氏、元 WBC 世界バンタム

級王者山中慎介氏、ファッションモデル SHIHO 氏などが内

定しています。草津市では２８日（木）草津駅東口１８時

にスタート。草津川跡地公園本陣前を通り草津市役所を

ゴールとし、約２㎞を１０人のランナーが聖火をつなぎます。

聖火リレーはオリンピック開幕に向けたカウントダウンで開

催地以外では最も身近にオリンピックを感じることが出来

る機会です。聖火リレーを通じてオリンピックの機運がより一

層盛り上がり、日本選手の活躍につながればと思います。 

オリンピック聖火 草津のまちへ 

議会内の新体制 

議会での役職・所属委員会 

令和元年１０月議会で次の通りの委員会に所属

することになりました。総務常任委員会につい

ては二年間、その他は一年間の任期となり

ます。責任をもって、市民のために闊達な

議論が出来るよう、研鑚してまいります。 
 

総務常任委員会 委員長 

議会改革推進特別委員会 副委員長 

議会運営委員会 委員 

決算審査特別委員会 委員 

総合計画特別委員会 委員 

都市計画審査会 委員 

 

令和２年５月２８日

木曜日１８：００ 
 

草津駅東口付近 

スタート 

 
※当日は夕方から
周辺で交通規制が
行われますのでご
注意ください。 

｟ 実施日等 ｠ 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 

〔事務所〕 
■〒525-0037 

   滋賀県草津市西大路町 10-10 A501 
■ TEL／FAX  077-561-7282 
■ E- mail  endosatoru932@gmail.com 
■ URL  http://endosatoru.net 

遠藤さとる 検 索 

就労継続支援 B 型事業所で制作いただきました！ 
『エイ!エイ!エンドー! Vol.14』は、就職が困難な

障がいを持った方に就労機会を提供し、生産活

動を通じて、その知識と能力の向上と訓練を行っ

ている就労継続支援 B 型事業所『ワークショップ

水口』に制作頂きました。 

ＹＭＩＴアリーナの利用拡大を!! 

 

質疑 （10 月） 

ＹＭＩＴアリーナ(くさつシティアリーナ)では、令和元

年７月ロックコンサートが行われましたが、混乱や苦

情は無かったとのことです。アリーナは駅からも近

く、にぎわいの創出のために、スポーツだけでなく、

多彩なイベントを誘致すべきであると求めました。 

ｚ 

ＰＣＢ廃棄物の処理期限迫る!! 

質疑 （11 月） 

 PCB 廃棄物処理法等により処理期限が令和３年度

末と迫ります。PCB は難分解性の性状を有し、人の

健康および生活環境に係る被害を生ずるおそれが

ある物質で、トランスやコンデンサに使用され電気

機器類に広く利用されており、処理期限終了後の

処理は出来ません。草津市には現在３５カ所で使用

保管されている事を把握。環境省での調査では町

内会の集会所や街路灯が見落とされる可能性があ

るとしています。滋賀県では原則調査済みとの事で

すが、県と市が連携を図り処理等について周知を行

っていくとの事でした。見落としが無いよう丁寧な調

査を求めました。 

 (仮称)草津市立プール建設用地(公園用地)として、

草津川跡地公園区間４のうち、堤体の西大路側(ＪＲ

～大江霊山線)区域約４万３千㎡を将来の「都市公

園にすべき区域」に設定し、建ぺい率を特例値とな

る１０％から２０％に緩和。今後の防災倉庫や東屋な

どの整備については、通常の建ぺい率２％のなか

で整備可能との事です。皆様にとって有意義な公

園になるよう引き続き求めて参ります。 

質疑 （10 月） 

ｚ 

 

質疑 （10 月・11 月） 

来春から会計年度任用職員制度が導入され市非常

勤職員の雇用内容が変わります。今までなかった賞

与、退職金等が付与され、非常勤職員の処遇は改

善されます。しかし年間約３億４千万円もの人件費

が増えることになりますので、より一層の業務改善、Ｉ

Ｔ化による効率化と職員の定数を定め労務管理を

求めました。 

 

【令和元年１０月定例会】 

〇 都市公園を設置すべき区域の決定 

〇ＹＭＩＴアリーナの利用拡大 

〇公務員の新雇用制度(会計年度任用職員)について 
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【令和元年１１月定例会】 

〇PCB 廃棄物処理にかかる本市の取り扱い 

〇指定管理者制度の導入目的および事業者選定手続き 

〇公務員の新雇用制度(会計年度任用職員)について 

 

令和元年１０月 １１月定例市議会 質疑・一般質問 
 


